

# WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT. Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



## Mann der leisen Töne und großen Taten

**Seit wann gehören Sie dem Kirchenchor an?**

Seit 47 Jahren bin ich Mitglied im Kirchenchor. Vor 12 Jahren habe ich den Vorsitz übernommen. Am 16. November 2014 wurde mir anlässlich meines 40-jährigen Engagements im Kirchenchor als Anerkennung die Musica sacra, eine vom Bistum Speyer ausgestellte Jubiläumsurkunde, überreicht. Das Singen ist meine ganz persönliche Leidenschaft.

**Was gibt Ihnen das Ehrenamt zurück?**

Das Ehrenamt hat mir viele Kontakte ermöglicht. Somit sind viele Freundschaften und gute Beziehungen entstanden. Dabei hatte ich viele Unterstützer an meiner Seite. Für mich ist das Ehrenamt keine Belastung, vielmehr eine Erfüllung. Ich bringe mich immer gerne in die Gemeinschaft mit ein.

**Hatten Sie sich noch anderweitig engagiert?**

Ja, ich war 5 Jahre Vorsitzender der Kolpingfamilie und Gemeinderatsmitglied in Kindsbach. Ebenso habe ich mich beim Musikverein Bechhofen als Förderer und beim TuS Bechhofen fast 30 Jahre in der Vereinsleitung engagiert.

**Wie sind Sie zum TuS Bechhofen gekommen?**

Mit dem Fußball hatte ich eigentlich nichts am Hut. Dennoch war der Fußball bei uns zu Hause ein Hauptthema, da meine drei Söhne Roland, Dirk und Markus in verschiedenen Mannschaften des TuS Bechhofen spielten. Und so kam ich zum Fußball wie die Jungfrau zum Kind und wurde zum Spartenleiter Fußball gewählt. In all den Jahren war ich immer in der Vereinsleitung als Ausschussmitglied, Schatzmeister und Vorstandsmitglied tätig. Ausschließlich aus Altersgründen bin ich dort ausgeschieden. Als Dank hat mich der TuS Bechhofen zum Ehrenmitglied ernannt.

**Was waren Ihre persönlichen Highlights beim TuS Bechhofen?**

Die harmonische Zusammenarbeit mit dem damaligen Vorstand Hans-Josef Schneider sowie Herrn Berthold Britz vom Jugendförderverein. Der Umbau des Rasenplatzes, der Neubau des Trainingsplatzes sowie die Umgestaltung der Umkleidekabinen und als der Verein vor Jahren erstmals in die A-Klasse aufgestiegen war.

**Möchten Sie noch etwas loswerden?**

Ja, an dieser Stelle möchte ich mich von Herzen bei meiner Frau bedanken. Sie stand in aller dieser Zeit hinter mir. Ohne ihr Zutun wäre ich nicht in der Lage gewesen, all diese Ehrenämter auszuführen.



Josef Becker

**Katholischer Kirchenchor**

**Josef Becker**

**Talstraße 22**

**66894 Bechhofen**

**Tel. 06372-8111**

